

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Síntesis informativa

12 de marzo de 2025

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA PRENSA	Red compartida	Problema con el arrendamiento de patrullas	Nos dicen que los operativos con GN y la Semar que están ocurriendo en las partes altas de la alcaldía Álvaro Obregón son porque han surgido pequeños problemas con la SSC, de Pablo Vázquez Camacho, y el arrendamiento de las patrullas que normalmente se usan para esos servicios, eso es lo que les dicen a los vecinos de la zona. Este arrendamiento no ha entrado en vigor y la mitad de esa alcaldía, exactamente las partes altas de pueblos y colonias más vulnerables han estado sin patrullajes desde enero.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Teuchitlán las y cifras de la '4T	En el lastimoso caso de los campos de adiestramiento y tortura, como el de Teuchitlán, Jalisco, ya no se podrá echar la culpa al pasado. Las cifras son reveladores, en la administración de López Obrador se localizaron alrededor de 3 mil fosas clandestinas.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Plan contra la inseguridad	La presidenta Claudia Sheinbaum informó que, durante los poco más de cinco meses de su administración, el índice de homicidios dolosos se redujo en 15%, al pasar de 86.9 homicidios diarios a 74.68.
LA JORNADA	Editorial	Teuchitlán: el horror y la indolencia	El titular de la Fiscalía General de la República , Alejandro Gertz Manero sostuvo que dicha instancia realizará una amplia investigación sobre el origen, las causas y los pormenores de lo ocurrido en el rancho Izaguirre de Teuchitlán, Jalisco.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Teuchitlán es apenas la punta de la crisis	Los zapatos abandonados de unas 200 víctimas son una imagen que nos persigue desde que el colectivo Guerreros Buscadores de Jalisco dio con el rancho Izaguirre, del municipio de Teuchitlán y mostró a México al mundo los escalofriantes vestigios de la maldad que ocurrió allí.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Teuchitlán, basta ya	Para una sociedad que ha normalizado las ejecuciones, los decapitados y los descuartizados, el horror provocado por el hallazgo de un centro de entrenamiento del Cártel Jalisco Nueva Generación en un rancho en Teuchitlán, que además tenía tres hornos crematorios, es un atisbo de esperanza.

Síntesis informativa

12 de marzo de 2025

MILENIO	Duda razonable Calos Puig	Los desaparecidos que el gobierno quiere desaparecer	En Teuchitlán, un pueblo apoco más de una hora de Guadalajara, un grupo de buscadoras, como tantas que hay en el país, desesperadas por encontrar a sus familiares, encontró en un rancho de algo más de media hectárea hornos crematorios, fosas, restos.
EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauleón	Los desaparecidos están comenzando a hablar	Desde octubre de 2023, el secretario general del colectivo Luz de Esperanza, Héctor Flores González, denunció que jóvenes de Jalisco estaban siendo objeto de reclutamiento forzoso por parte del crimen organizado:
LA RAZÓN	Rozones	Reformas en seguridad	En la Cámara de Diputados darán ya trámite a las reformas en materia de seguridad pública y no esperarán más tiempo, ahora que está en la discusión pública el tema de las fosas, los crematorios y los campos de exterminio de personas.

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA PRENSA	Red compartida	PD	En días pasados, la diputada ecologista Rebeca Peralta obsequió a la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y a la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso, Martha Ávila, sendos cuadros de réplicas del nuevo logo que tendrá la administración de la capital del país 2024-2030. La legisladora del PVEM entregó el logo, tallada en alto relieve, técnica artesanal que transforma la madera maciza en obras de arte, hecho por personas privadas de la libertad del Reclusorio Varonil Oriente.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Promueven mundial de clavados en Jalisco	El gobernador de Jalisco, Pablo Lemus, estuvo ayer en la CDMX y compareció ante los medios, pero no para explicar lo del campo de exterminio en Teuchitlán, sino para promover el Mundial de Clavados que se celebrará en Jalisco.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Cuahtémoc, 30 días	Comienza el periodo de 30 días para presentar pruebas que justifiquen el desafuero del diputado Cuahtémoc Blanco.

Síntesis informativa

12 de marzo de 2025

REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Miles de juicios	Tras el cambio de administración en los diferentes municipios del Estado de México cifras de la Secretaría del Trabajo estatal, que encabeza Norberto Morales, indican que se registraron, en este proceso, algo más de 200 despidos en los diferentes ayuntamientos.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Prevén ratificar hoy a Amador	Es casi un hecho que este miércoles la Cámara de Diputados ratificará a Edgar Amador como secretario de Hacienda. Primero, el nombramiento será avalado en la Comisión de Hacienda, y de ahí pasará al pleno.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Nissan tiene caída en sus ventas	El CEO de Nissan, Makoto Uchida, dejará su cargo el 1 de abril de 2025, tras un periodo turbulento para la automotriz. Su lugar lo ocupará Iván Espinosa, actual Director de Planificación. Nissan enfrenta una caída en las ventas en todo el mundo.
MILENIO	Trascendió	Vuelta a la página	Que el líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, y la vicecoordinadora Gabriela Jiménez dieron vuelta a la página de su confrontación e intercambio de descalificaciones.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	El consentido del INE	De nuevo, José Arévalo Romo , quien fue nombrado por la presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, como titular de la Unidad Técnica de Transparencia está bajo la mira acusado de violencia patrimonial.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	Nosotros, 'los López' de Metepec	Pues resulta que en Metepec tienen su propia versión de esos escándalos, Se llama Flising , una arrendadora mexiquense, e insisto, "mexiquense" (de manos).
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Pemex extraía más petróleo	A diferencia de años anteriores en que Pemex extraía mucho más petróleo , ahora su operación nos cuesta mucho, muchísimo.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Encuesta sobre jueces	Va una encuesta del Inegi a propósito de las personas juzgadoras: 60,5% de los mexicanos consultados en 2024, año en que se concretó la reforma judicial, dijeron tener confianza en los jueces.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Los aranceles y la ley	No deja de sorprender que medio de tanta alharaca sobre las amenazas arancelarias de Trump, hable tan poco de su ilegalidad. Como si se diera por descontado que ese no es el punto.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Claudia Sheinbaum en un mundo de hombres	Claudia Sheinbaum ha aprendido a sobrevivir e imponerse en un mundo de hombres. Como titular de la Delegación Tlalpan, como jefa de Gobierno de la capital del país y ahora como Presidenta de la República ha tratado con todo tipo de especímenes.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Solalinde y la violación tumultuaria de Piña	Qué es lo que le espera a Norma Piña, padre Solalinde. A juzgar por el espíritu de su tuit necrológico para festejar brindar por la muerte de una "anti mujer llamada Wallace" usted está convocando a una violación tumultuaria contra la presidenta de la Corte.

Síntesis informativa

12 de marzo de 2025

EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Lanzará BJ brigadas anticonstructores	Las brigadas vecinales podrán reconocer también a quienes cumplirían con los permisos las obras de mitigación correspondientes. Incluso podrían armar el Quién es Quién en la industria inmobiliaria.
EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	En Palacio Nacional ya saben de los expedientes de la DEA	Según fuentes de primer nivel, en lo más alto del gobierno mexicano ya están al tanto de que la DEA está armando un puñado de expedientes contra políticos morenistas por estar vinculados con el crimen organizado.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Bandazos y recular de Trump	El presidente de Estados Unidos sigue dando bandazos en materia de aranceles y política económica , lo cual genera cotidianas turbulencias bursátiles, a veces con apariencia de montaña rusa.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Limpia en dependencias de gobierno	Muchos nuevos funcionarios, de secretarios de Estado a directores generales, pretenden hacer una limpia de colaboradores heredados del sexenio pasado.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	El desaire y la casta privilegiada	Cuando la logística de un mitin como el de Morena del domingo se prepara, la disposición de los lugares de los invitados especiales, sea en sillas o corrales, es motivo de toda una reflexión. La fila que prefirió una selfie a saludar a la presidenta era, por mucho, especial.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Escuadrón de auditores	Hace tres semanas, la auditora especial de cumplimiento financiero, Claudia María Bazúa White, rubricó las órdenes para concretar la fiscalización de la Cuenta Pública 2024 , de conformidad con el programa anual publicado en el Diario Oficial de la Federación, el pasado 6 de febrero.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	México le "echa una manita" a Canadá	Aunque fuera de carambola, el acuerdo logrado entre México y Estados Unidos para postergar un mes más la aplicación de aranceles a las exportaciones terminó beneficiando a Canadá, que prácticamente había roto negociaciones con el gobierno de Donald Trump.
MILENIO	Atando cabos Denise Maerker	Pequeñas perturbaciones	Los vaivenes de Trump parecen ser algo más que una expresión de su inconstancia.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	¿Cuántos más deben arder en las sombras?	En el corazón de Jalisco, entre la vegetación espesa de Teuchitlán , a menos de 60 kilómetros de Guadalajara, un rancho ocultaba el horror.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	En defensa de los jueces perseguidos	La comunidad internacional sigue de cerca las acciones de las autoridades mexicanas para evaluar su compromiso con la legalidad , el respeto las instituciones, la protección de la independencia judicial; el estado de derecho.
BASTA	Fábulas Sabina Berman	¿Llegamos todas?	No gustaron las vallas rodeando el Palacio Nacional durante el M8. Hirió especialmente lo que algunas morras apuntaron en esas vallas. Llegamos todas (hasta aquí).
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Es la economía, estúpido, 2.0	La prioridad debe ser la seguridad personal y física, tanto como la seguridad jurídica , que está en entredicho con la reforma judicial. Pero de la mano con ella está la economía.

Síntesis informativa

12 de marzo de 2025

EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Ataque de nervios	El prestigioso columnista de The New York Times, Thomas Friedman, publicó ayer un artículo que refleja su profunda preocupación por el rumbo de la política estadounidense bajo la administración de Donald Trump tras su regreso a la Casa Blanca.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Toros	En el Congreso de la Ciudad de México están tan interesados en votar la prohibición de las corridas de toros que están dispuestos a trabajar en domingo.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Tiburón contra tren	El Tren Maya es testimonio del daño que causaron las ocurrencias de Andrés Manuel López Obrador.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Santiago	Visitar pueblos mágicos como Santiago, NL, es disfrutar por igual sus tradiciones y su modernidad.
LA RAZÓN	Plaza pública Horacio Vives	El uso del Zócalo	El fin de semana pasado presenciamos dos usos distintos del Zócalo de la Ciudad de México, la marcha del Día Internacional de la Mujer y la Asamblea Informativa de Claudia Sheinbaum.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Cuauhtémoc, víctimas de mujeres	Se ha tratado de cuidar y proteger a Cuauhtémoc Blanco, exgobernador de Morelos, tras su alianza con la 4T. La diputación que obtuvo fue, sin duda, pensada para protegerlo con el fuero.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC